



LR FOROS

BANCOS. CRÉDITOS DE BAJO MONTO TENDRÁN NUEVOS VALORES Y PLAZOS

La Súper da vía libre a los corresponsales digitales

P20

Vea el video de la transmisión del Foro Banca Digital



Jorge Castaño
SUPERINTENDENTE FINANCIERO

Lady Zambrano/LR

TRANSPORTES MODERNOS LAS PATINETAS ENTRAN AL SISTEMA DE TRANSPORTE SOSTENIBLE. P16

HACIENDA. ZÁRATE DICE QUE VOLATILIDAD ES DEL DÓLAR Y NO DE LAS TASAS

“Devaluación será de corto plazo y no afectará precios”

Durante el Foro LR, Labanca, el reto digital 2020, el viceministro Técnico de Hacienda, Juan Pablo Zárate, aseguró que la actual devaluación del peso colombiano, que fortaleció al

dólar y lo ubica por encima de \$3.500, será un efecto a corto plazo. Además, destacó que Colombia cuenta con estabilidad institucional. Zárate también se refirió al trabajo del Banco de la

República de mantener estable y cerca a la meta el índice de inflación y aclaró que ese aumento en la tasa de cambio no impactará en mayor medida los precios en el país. **P18-19**



Juan Pablo Zárate, viceministro Técnico de Hacienda.

EDITORIAL

Pico y placa, bolardo, Transmilenio y ciclorruta, entre el glosario de Peñalosa

Al actual alcalde de Bogotá hay que agradecerle el impulso de proyectos de movilidad que la ciudad no había conocido. **P2**

FINANZAS

La utilidad del Fondo Nacional del Ahorro llegó a \$164.000 millones en octubre

P22

ASUNTOS LEGALES

Productos El Rey no impidió el registro de King & Queen en la Superindustria

P5

OCIO

La Pesquera Jaramillo inauguró La Marisquería, su espacio de tapas

P26



“MOTOS ELÉCTRICAS SON LAS QUE MÁS CRECEN”

Jorge Enrique Herrera, director de AKT Motos, aseguró que entrarán a ese mercado este año por su potencial. **P10-11**

Daño ambiental, otro round que libra AngloGold en Jericó

El proyecto minero de la multinacional AngloGold Ashanti en el municipio de Jericó, Antioquia, enfrenta quizás su último 'round' ante las comunidades del territorio y las autoridades. Luego de que este miércoles la empresa anunció que se dio inicio al proceso de radicación del Estudio de Impacto Ambiental de Quebradona, líderes de la zona aseguran que aún persisten varios retos en materia ambiental: no solo por la falta de mesas de socialización, sino también por las inquietudes que hay frente a la explotación minera en el departamento. **P6**

LEA HOY



Las grandes marcas le apuestan a las fiestas de fin de año

La alta cocina sigue la tradición de los alimentos típicos

HACIENDA. REGIÓN TENDRÁ 191 MILLONES DE POBRES

La Cepal dice que Bolivia y Colombia tienen la mayor tasa de pobreza

En la entrega del informe 'Panorama Social de América Latina 2019', la Cepal reveló que Colombia es el segundo país en la región con la tasa de pobreza

extrema más alta. La Cepal agregó que, si bien ahora hay 185 millones de personas pobres, prevén que la cifra cierre en 191 millones para 2019. **P7**



FINANZAS

“Futuro del crédito no está en la banca”

Efraín Forero, presidente de Davivienda, dijo que la industria debe realizar más alianzas con fintech para tener más alcance. **P19**

ÍNDICE

EDITORIAL	P2
CAJA FUERTE	P3
ECONOMÍA	P4
GLOBOECONOMÍA	P7
EMPRESAS	P9
INFORMES	P13
FINANZAS	P18
OCIO	P26
ANÁLISIS	P30